
１年生の感想   ２ページ掲載 

・とても素晴らしく思った。自由ってこんなものかという実感と素晴らしさを知れてよかった。 

・北半球と南半球についてのことやその時起きたことなど、世界は実際に行って見てみないと分からないということが分かり

ました。 

・雅人さんの話を聞いて、将来の夢を決めるのにすごく悩んだと言っていて、僕は悩んだこともなかったので、将来自分が幸

せだと思うことをやればいいと思いました。 

・中村さんの話を聞いて、これから僕は自分の思ったことをやって後悔しないように中学校生活をしたいと思います。  ・

国の特色について知れて良かったです。そして、国を回って、人と接したりロバを買ったりしてすごいと思うし、髪が抜ける

くらい考えているのがすごいと思いました。 

・大きな夢を持つことが大事だということや、自分のやりたいことをやった方がいいという言葉が心に残ったので、これから

も諦めないでいろいろなことにチャレンジしていきたいです。 

・ロバの話がもっと聞きたいです。最後の動画を見て、自分もドリームキラーかも知れないと感じました。これからは大きな

目標を持って行動したいです。 

・自分しかできない生き方を自分で考えて見つけていてすごいと思いました。ストレスで髪が抜けるくらい人生について考え

るなんて、私はまだそこまで人生について考えたことがないから分からないけれど、すごい考え込んだんだなあと思いまし

た。考え込んだ末に自分の後悔の無い人生を歩めた中村さんを心から尊敬します。私もいつ死ぬか分からないから、大事な選

択を迫られた時は後悔のないようにしっかり考えたいと思いますが、後悔したからこそ得るものもあると思うので、自分の納

得する決断ができればいいと思います。 

・私は、まだ外国に行ったことがなくて、とても勉強になった集会でした。今、理科で習っていることが出てきたり、本当に

あるんだなと思いました。 

・自分のしたいことを自由にやるのはすごく楽しそうだと思いました。誰かが夢を持ってやろうとしていたら、否定するので

はなく応援してあげたいと思った。 

・将来なりたい職業に就くために、今のうちから好きなこと沢山増やそうと思いました。  ・私が一番心に残った話は、ロ

バのミミちゃんに逃げられた話です。その後、知らないおばさんに「今日からお前はうちの長男だ」と言われて、言葉が通じ

ないにも関わらず、楽しいと思えるなんてとてもすてきだと思いました。 

・中村さんが言っていたように、他の人に人生を決められるのではなく、自分が好きな道に行こうと思いました。  ・まさ

とさんの話で１番勉強になったのは、赤道よりも右だったり左だったりで水の流れが変わったり、赤道の真上だと水がそそま

ま下に流れるのが勉強になりました。また機会があればまさとさんの話を聞きたいです。 

・話の中で一番印象に残っているのは、「髪が抜けるまで悩んだ。」ということです。僕は、まだ中一だけど、これから大人

になっていくにつれて、MaSaTo さんの言っていたことを思い出しながら生活したいです。 

・世界のいろいろな場所の有名なことについて詳しく知れたし、中村さんの話はためになる話ばかりでとても勉強になりまし

た。 

・今回の話を聞いて、自分がやりたい事をやらないとあとあと後悔する。ということを聞き、自分も今夢がなくずっと迷って

いたけど、夢を探すのも大切だけど自分のやりたいことをやったら、さらに夢を探しやすくなるかも知れないと思いました。 

・諦めずに前に進んでいこうと思ったし、自分自身で気持ちを入れかえようと思いました！世界一周してみたいと、本気で思

えるようになりました。 

・まさとさんの話を聞いて、いろいろな所に行きたいと思いました。特に、アイスランドには行きたいです。まさとさんのお

かげで、外国への興味が増えました。 

・ＭaSaToさんの話を聞いて、目標に一歩一歩進む生き方にとても尊敬して、僕もあきらめないで生きていきたいと思いまし

た。楽しく聞けて良かったです。 

・今日のこの授業は、自分が迷っている「夢」についてスポットを当てた話で、とても良かったです。 

・将来、自分のやりたいことをやることの大切さなど、普段あまり考えていなかったことを考えることができました。これか

らの将来について考えた時に、一番やりたいことは何かを考えて、人生を歩んでいきたいと思います。そして、ぜひ海外に行

ってみたいと思いました。 



・雅人さんの言ってくれた言葉の一つ一つをこれからの学校生活に活かしていきたい。雅人さんの言葉には、重みがありすご

く尊敬しました。 

・まさとさんの話を聞いて、自分の考えも変われました。今までは、みんなと同じように普通にやればいいと思っていたけ

ど、話をきいて何事もチャレンジすればいいのだと気づきました。これからの生活では、勝手にゴールを作らず、どんどん前

に先に、進んでいけたらいいなと思いました。また、来て頂いて、お話をしていただけたらなアと思いました!! 


